

保護者 様

柏市立高柳小学校
校長 中田 敦子

令和3年度 高柳小学校教育課程について

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。今年度も残すところ3週間となりました。感染症予防のための制約があり、我慢する場面が多くありましたが、「やなぎっ子」たちは、健気に根気よく取り組んでいます。ご家庭や地域の皆様のご支援によるものと厚く感謝申し上げます。

さて、来年度も今後の感染症に関する地域の状況を見極めながら、お子さまの安全、安心を第一に、できる限り充実した教育活動を実践できるよう、努めてまいります。ついては、令和3年度の教育課程を以下のように進めてまいる所存です。現時点での考えとなりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【共通理解したいこと】

☆児童・教職員の安全を第一に考える。

☆学校教育目標を達成するために必要な活動を優先する。(参考：今年度の目標)

《生きる力を備え 地域で活躍できる人材の育成：思考力・判断力・表現力の育成》

☆児童一人一人と教職員が、向き合える時間を確保する。

◆◆◆令和3年度の学級数◆◆◆現状での予定数となります。

2月末現在、児童数は748名です。来年度は、700名弱の予定で約50名の減少が見込まれます。学級数は、学校で決められるものではありません。児童数によって決まることから、学級減が予想される状況です。

尚、本校では2年、3年、5年進級時に学級編制を行うこととしております。

学年	なかよし	すくすく	1年	2年	3年	4年	5年	6年
数	2	2	4	3	4	3	4	4

★令和3年度は、新6年生のみ、そのままの学級で進級します。

★新4年生は、児童数の関係で、1学級減となります。そのため、学級編制替えをします。

★今後、他学年でも学級が減る可能性があります。その都度、お知らせいたします。

◆◆◆変更となる活動など◆◆◆

1. 時間割の変更点

(1)火曜日の委員会活動やクラブ活動がない日は、全学年5校時終了後、下校とします。

(2)時程が変わります。(下校時刻が15分ほど早くなります。)裏面をご覧ください。

2. 通知表について

(1)年間3回発行します。ただし、1学期は、各教科の評定のみとします。

(2)1学期後半(6月下旬の予定)に個人面談を行い、1学期の様子を担任と保護者が情報共有することで、総合所見に代えます。

(3)道徳・総合・外国語活動の所見は、年間で1回の記述とします。

3. 運動会について

- (1)運動会…9月25日(土)を予定しています。(雨天順延)
- (2)感染症予防の観点から、午前中の開催とし、昼食をとらずに解散とします。
- (3)暑さを避ける観点から、令和4年度の運動会を春開催(5月下旬)にするか、検討します。

◆◆◆その他の教育活動など◆◆◆

1. 自宅確認期間…家庭訪問は行わず、児童の自宅と通学路等の地域確認とします。
2. 夏休み作品展…夏休み期間の宿題の出し方を検討します。理科作品やポスター、作文などの募集は例年どおり行って、出品できるようにします。全員参加の作品展は行わず、適宜、作品の紹介をしてまいります。尚、夏の書星会への出品は、引き続き行いません。
3. 宿泊行事…感染症の拡大状況によっては、延期や場所の変更等の可能性もあります。
 - (1)修学旅行…5月16. 17日(日・月)栃木県 日光方面
 - (2)林間学校…6月12～14日(土～月)群馬県 赤城方面
令和4年度から、県内での実施を検討します。
4. 50周年記念行事…11月13日(土) 内容は現時点の予定です。
午前:式典&学校にゆかりのある方の講演など
午後:児童による音楽発表会
5. 授業参観・懇談会…感染状況が好転した場合に実施します。現時点での予定です。
4月23日(金)(授業&懇談会 PTA総会)
5月22日(土)(土曜参観&教育ミニ集会) 5月下旬(引き渡し)
10月下旬 2月3週目(授業&懇談会)
個人面談は6月下旬 教育相談週間は1月下旬(希望制)
6. 持久走の取り組み…感染状況が落ち着いていれば、体育の授業内で取り組みます。
7. 部活動の取り組み…運動部 金管バンド部
通年の取り組みとしますが、感染状況に応じて判断いたします。
練習日については、月ごとに予定表で連絡します。
原則として土・日・夏季休業中の練習は、行いません。
(ただし、大会やコンクールの直前は除きます。)
週に1日は、ノ一部活デーを設定します。
8. 学期ごとや学年ごとの皆勤賞(欠席しなかった児童を表彰するもの)は、次年度以降も廃止とします。(感染症予防のために欠席することもあり、表彰に意義を見出せないため。)ただし、卒業時の「6ヶ年皆勤賞」については、学年内で表彰します。



◆◆◆地域とのつながり◆◆◆

令和2年度より、『高柳中学校区 コミュニティ・スクール』として、高柳中学校・高柳西小学校と、より緊密に連携していきます。

【コミュニティ・スクール】

- ★3校合同で「学校運営協議会」を設置し、年に数回の会議を実施します。
- ★3校が「9年間で伸ばしたい力」や「地域のすがた」を共有し、連携します。

◆◆◆共通理解したい生活様式◆◆◆

1. 毎朝の健康観察を確実にいき、体調不良や発熱がみられる場合には、無理をしないで自宅で過ごす。
2. 学級や学年での行動を基本とするが、感染状況を踏まえて、適宜学年を越えての交流にも取り組む。
3. 共有する器具や用具がある場合には、活動の前後に石けんで手洗いをし、普段からマスクを着用する。できない場合には、距離を確保することを心がける。

◆◆◆コロナ禍での新しい教育活動への考え方◆◆◆

1. 学校教育目標を教職員だけでなく、児童、保護者、地域のみなさまと共有して、その具現化に向けた活動を実践していきます。
2. 新型コロナウイルス感染症予防という課題は、今後も続くと予想されます。児童、教職員、保護者、そして地域のみなさまの安心と安全を最優先に、どんな活動を行っていくかを考えます。
3. 今までの教育活動の良さを継承しつつ、現在の「やなぎっ子」の成長に最適な活動を考え、実践していきます。

◆◆◆来年度、めざす「やなぎっ子」のすがたを検討しています◆◆◆



今年度の学校評価の結果、学校教育目標をはじめとする経営方針などの情報発信がなされていると感じている保護者の方々が8割を切っています。最重点目標である「思考力 判断力 表現力の育成」を意識した教育活動をしていると感じている方々は、7割を切ります。

この結果を真摯に受け止め、来年度は、今まで以上にめざす「やなぎっ子」の姿と、学校教育目標を保護者や地域のみなさまに発信してまいります。その上で、日々の実践に取り組み、その様子もできる限りお伝えできればと考えています。